



PRIMERA

Liberan a alcaldesa de Cotija, Michoacán

Yolanda Sánchez fue localizada luego de que un comando la secuestró el sábado en Jalisco. "Somos más los buenos", dijo en un mensaje en redes. / 6

FUE LA MADRUGADA DE AYER

Liberan a alcaldesa Yolanda Sánchez

POR KARLA MÉNDEZ E ISABEL GONZÁLEZ
nacional@gimm.com.mx

El gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, informó que la alcaldesa de Cotija, Michoacán, Yolanda Sánchez, fue localizada en su estado y que preliminarmente se encuentra bien de salud.

"Me da mucho gusto informar que la alcaldesa de Cotija, Michoacán, ha sido localizada en su estado y que, preliminarmente se encuentra bien de salud", señaló en redes sociales.

El presidente Andrés Manuel López Obrador

confirmó que Sánchez Figueroa fue liberada.

"Hoy a las 05:00 horas el secretario de Seguridad Pública de Cotija pidió apoyo a la Guardia Nacional, derivado de que recibió una llamada de la presidenta municipal diciendo que ya la habían liberado y que iba en un autobús a Zamora.

"Se proporcionó apoyo con personal de la Guardia Nacional; en el municipio de Villamar se interceptó al autobús a las 6:15. Se confirmó la liberación de la alcaldesa y se dirigió a Cotija. Celebramos esto", dijo.



Foto: Especial

El gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, pidió que la FGR atraiga el caso del plagio de la alcaldesa.



Foto: Especial

Agradece apoyo de gobiernos

GUADALAJARA.— A través de redes sociales, la alcaldesa agradeció su liberación al presidente Andrés Manuel López Obrador y al gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro.

"Ya me encuentro en casa, ya me encuentro con mi familia, ya me encuentro en el ayuntamiento. Quiero aprovechar este momento para darle las gracias de manera especial a nuestro presidente de la República, el licenciado Andrés Manuel López Obrador, por su apoyo, porque estuvo al pendiente para que se realizara la búsqueda".

— Karla Méndez